

Franckesche Stiftungen zu Halle

A Short and Easy Way For The Palatines To Learn English. Oder Eine kurze Anleitung zur Englischen Sprach, Zum Nutz der armen Pfälzter/ nebst ...

London, 1710

VD18 90817141

Das Fünfte Stück. Wann man eine Sache mit der andern vergleichen, oder dieselbe sehr erheben, loben oder schelten will, so lauten die Englischen Wörter hinten eben wie im teutschen: ...

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200816

von mir? what say you of me? Er hat
Geld von ihm empfangen / he has received
Money of him.

Das Fünffte Stück.

52. Wann man eine Sache mit der an-
dern vergleichen/ oder dieselbe sehr erheben/
loben oder schelten will / so lauten die
Englischen Wörter hinten eben wie im
teutschen; als:

fine, heist fein/ finer, feiner/ finest, feinst.
Wise, weiß/ Wiser, weiser/ Wisest, weisest/
good, gut / better, besser / best, beste/
ill oder bad, übel / worse, schlimmer/
worst, schlimmst. hot, heiß/ hotter, heißer/
hottest, heißest. rich, reich / richer, reicher/
richest, reichest. handsome, schön / handsom-
mer, schöner / handsomest, schönest. soon,
bald / sooner, eher / soonest, am ehesten /
little, klein / less und lesser, kleiner / least,
kleinst. much, viel / more, mehr / most,
meist. great, groß / greater, größer / grea-
test, größest. big, groß / bigger, größer /
biggest, größest.

53. Die andern Worte aber/so von Fran-
zösischen oder Lateinischen herkommen /
werden mit more, mehr / und most, meist/
verglichen / als:

ingenious, sinnreich / more ingenious sinn-
reicher / most ingenious sinnreichest /
learned, gelehrt / more learned, most lear-
ned. general, gemein / more general, most-
gene-